

Medienmitteilung Swiss Volley

Schweizer Volleyball Frauennationalteam sichert sich einen wichtigen Sieg

Monza, 19. August 2023. – In einem packenden Spiel bei der CEV EuroVolley 2023 erzielen die Schweizer Volleyballerinnen einen bemerkenswerten Erfolg. Gegen das favorisierte Team aus Rumänien setzen sie sich mit einem knappen 3:2-Sieg durch und feien damit ihren ersten Sieg in diesem Turnier.

Nach einer emotionalen Achterbahnfahrt gelingt es dem Schweizer Volleyball Nationalteam der Frauen erstmalig in dieser Europameisterschaft, als Siegerinnen hervorzugehen. Das Team um Headcoach Lauren Bertolacci erarbeitet sich den wichtigen Sieg mit 3:2 (25:21, 18:25, 27:25, 19:25, 15:) und sichert sich dadurch zwei weitere Punkte auf ihrem Weg.

Lauren Bertolacci und Maja Storck nach dem Spiel

Maja Storck kann nach dem Spiel ihre Freude kaum in Worte fassen: «Es war ein äusserst emotionsgeladenes Spiel. Ich bin momentan einfach unglaublich stolz auf unser Team.» Trotz des Verlusts des vierten Satzes an das rumänische Team verliert Maja nicht den Glauben an einen Sieg. «Ich war überzeugt, dass wir das Ruder noch herumreissen können und einen Gang zulegen können. Ich selbst habe all meinen Mut zusammengenommen und alles auf dem Spielfeld gegeben.»

Auch Headcoach Lauren Bertolacci äussert ihren Stolz: «Ich bin überwältigt von unserem Team und insbesondere von der Leistung unserer zweiten Libera, Mathilde. Diesen Sieg haben wir mehr als verdient! Unsere Spielerinnen haben in jedem Spiel bislang Charakter gezeigt. In den kommenden Tagen werden sie sich eine wohlverdiente Pause gönnen, während das Team sich auf das nächste Spiel vorbereitet. Wir sind bereit!»

Livia Saladin kommt für Fabiana Mottis

Leider muss im Verlauf des vierten Satzes Fabiana Mottis, die Libera des Teams, aufgrund einer Fussverletzung das Turnier vorzeitig beenden. Sie befindet sich bereits auf dem Rückweg in die Schweiz, wo sie am Montag in der Klinik Hirslanden weitergehend untersucht und behandelt wird. Livia Saladin wird anstelle von Fabiana Mottis mit Mathilde Engel den Platz als Libera im Spielfeld einnehmen. Livia wird bereits morgen Samstag in Turin zum Team stossen.

Weitere Informationen

- Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79
- Jana Liebi, Team Media Manager, +41 79 594 55 20